



— 連携型中高一貫教育校 —

小瀬高校 学校だより

小瀬高 SPIRITS & PRIDE

平成30年度 第7号
茨城県立小瀬高等学校
平成30年 7月6日

全国高等学校野球選手権茨城県大会

小瀬高校(1回戦) 8日(日) 対 坂東総合[県営球場]
12時20分試合開始

【野球部壮行会】



校長先生から、「この1ヶ月間で勝負事に関する事で何を学んできたか？」との問いかけの後「花いけバトルで指導してくれた上野さんが模範を見せてくれたとき、最後の一秒まで勝負を捨てなかった。その指導を受けた6名は最後の一秒まで勝負をあきらめなかった。そして、他の人の注意やアドバイスを自分のものとして聞いたことが優勝につながった。」と話されました。

また、「サッカー日本代表は、強豪ベルギー相手に勝ちに行った。アディショナルタイムで得たチャンスの後、カウンター攻撃(ピンチ)を受け逆転された。“チャンスの後にピンチあり、ピンチの後にチャンスあり”である。勝敗は一瞬で決まることがある。最後まであきらめることなく、油断することなく戦って欲しい。」と励まされました。

本日、8日の初戦を前に、本校野球部の健闘を願って壮行会が行われました。部員の表情には、勝利に向けた決意と意気込みが漲っていました。

小室主将は「僕たちのスローガンは『ど田舎 野球』です。目標は、明るく、元気に、楽しくプレーしてベスト8を目指し、小瀬高の歴史に名を刻むことです。」と決意を語ってくれました。そして、「皆さんの応援は、僕たちに力を与えてくれます。どうか力を貸してください。」と話し、全校での応援に期待を寄せていました。

